

## 第2回 「オイスカ四国研修センターで研修を体験しよう」

8月17日(木)

オイスカ四国研修センターに到着！  
まずは、田んぼの草取りを体験しました。

土が柔らかくて、悪戦苦闘…



この後は、**養鶏**、**農業**と**食品加工**の二手に分かれ、  
午前と午後で交代して研修体験をしました。



### 養鶏体験！

ニワトリに餌をやったり、実際に  
ニワトリ小屋に入らせてもらい、  
鶏卵の採取なども行いました！

### 農業体験！

種を植えたり、栽培の工程を学びました！  
オイスカの研修生の皆さんは様々な野菜を  
各々に割り振られた畑で栽培しています。



一汗かいたので、フレイクタイム！  
スイカが美味しい！



オイスカ研修センターでお昼ご飯！！  
研修生の皆さんと一緒に楽しく食べました！



### 食品加工体験！

マレーシアとフィリピンの  
お菓子を作りました！



マレーシアのお菓子は  
サクサク感が good！

最後はみんなで美味しく  
いただきました！

フィリピンのお菓子は  
ふわふわ感が good！



研修生の皆さんは、必要な農業技術を母国に持ち帰るためにオイスカ四国研修センターで日々勉強しておられます。今回参加した高校生は、研修生の皆さんに教わりながら、皆さんが学んでいる養鶏や農業に関する作業を、体験することができました。

スタッフとして参加した私たちも養鶏や農業の体験は初めてで、今まで知らなかったことに触れることができました。また、研修生の皆さんは母国では作っていない野菜なども栽培していて、知識・技術の幅を広げているように感じました。

私たち全員にとって初めての体験や学びが多く、非常に有意義な時間になりました。